
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「世界遺産 スペイン巡礼の道を歩く」 

                村山 光男氏 

巡礼をしている間に気づかされたこと、 

①人は皆が人に助けられて生かされて 

いることに感謝②人の悪口は言わない 

ことにしよう③これを記念に禁煙しよう。 

長年の夢であったスペイン巡礼の道を 

歩く日が来た。7/11 にドバイを経由し、北スペインのパン

プローナに 12 日到着。この日は丁度世界的に有名な祭

りとして知られる牛追い祭り「サン・フェルミン」開催中にあ

たり、街中が大騒ぎになっていた。その真っ只中に入るこ

とになった。巡礼に意気投合したのは、共に前期高齢者

のスペイン教会の仲間である茂木孝雄君（市議・元天童

RC）と二人。還暦を迎えたら「行こう！行こう！」と話だけ

は進んでいたが遅々として決行できないでいた。巡礼構

想を練ってからもう 7 年は経っていた。キリスト教の世界

三大聖地の一つ、サンティアゴ・デ・コンポステーラまで

はスペイン国内だけで全長 800㎞の道程になるが、今回

は分割巡礼で75㎞を4日間で歩くことにした。スタート地

点はピレネー山脈の麓パンプローナから東 53㎞のロンジ

ェスバジェスという田舎町からとなる。フランスルートであ

るこの道はカミーノ・フランセと呼ばれドイツやフランス人

がピレネー越えをする巡礼者が多く、過酷な巡礼路のコ

ースだ。だだ一歩一歩、足を前に進めるだけのことだが、

体力と気力が 4日間保持できるか、しかも真夏のスペイ

ン大地。  37～38°との戦い。汗臭い体を労ってくれた

のは点在す村々のバルにある水と巡礼者に対する村人

のホスピタリティであった。 

 

 

 

 

 

会長挨拶代行   分銅昭夫（20 代会長）  

 

 今日は会長からの指示で代行挨拶を 

行います。7 月 18 日県内を中心に大雨 

が降り被害が全国版ニュースに出ました 

近辺は直接の被害は少なくでも水道水の断水や制限

があり今も続き大変です。水道水の無い生活が今、い

かに商売に影響があり大変か実感しているところです 

でも、今日給水が始まるようです、嬉しい事です。 

異常気象には本当に困ったものです。雨が降ればゲ

リラ豪雨、降らなければ大干ばつ、そして巨大な竜巻

と世界的に多発している様です。これからも心配です。

 私の商売にも異常気象で困った問題があります。そ

れは 4～5 年前から季節がずれ始めているという事で

す。具体的に言うと 1～2 ヶ月季節が遅くなっている, 

以前は旧盆の頃になると秋風が吹き始め、9 月に入る

と秋だったのが、この頃は 9月 20 日ころまで真夏日が

多く、9 月も 夏の感じで 10 月に成って秋の気温、冬も

以前は雪が 1月に多く降るのに今は 2月に大雪に成る

極端に言えば春と秋が無く、夏と冬の2シーズンになっ

たのかと思うこの頃です。 

我々の衣料品業界は毎年同じペースで四季が順序

良く来て、まんべんなくスムーズに商品が流れて行くの

が理想です。理想的な四季が崩れているこの頃に愚

痴も言いたくなります。私達の業界には、不景気風と自

然の強いアゲンストの風が吹いているという話でした。  
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幹事報告  野川晶弘 幹事 

１．米沢上杉ＲＣより創立 50 周年記念式典出席お礼と

記念誌届く。 

２．スリウォンＲＣより浄水器設置プロジェクト概要届く。 

３．Ｇ事務所より野々村ＰＧのご母堂さまご逝去なされた

との報告あり、当クラブより弔電を打ちました。 

４．Ｇ事務所より「親睦と国際理解を深めよう・第 12 回日

韓親善会議参加お願い」がきている。 

出席報告  伊藤則雄 委員 

本日会員５０名（４８名）出席者３５名出席率７２．９％ 

※前々回出席率を   ％に修正いたします。 

委員会報告 

ゴルフ愛好会   斎藤 幸雄 幹事 

 天童ＣＣにて愛好会例会 9：41 スタート多く参加 

7/21 水戸部会長杯 優勝者 村山征彦君 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



スマイル （平成 25 年 7 月 24 日例会） 紹介：古瀬正勝君 

 

感謝 水戸部陽一 天童ホテル様、水が少ないにもかかわらず例会場を開いてくださり、感謝します。 

   阿部米位 水の有難さを改めて考えさせられました。トイレはタイの方法で流しています。 

   緑 三郎 お陰様で 3連勝しました。皆さんのご支援有難うございました。（3） 

卓話 村山光男氏  当クラブ会員 

水戸部陽 村山光男さん、無事帰宅おめでとう。卓話よろしくお願いします。 

   古瀬正勝 スペイン巡礼の話、楽しみです。日本語で分かり易く話して下さい。 

   佐藤 豊 スペインより無事帰られて、良かったですね。 

   白鳥 功 村光さん、スペインのキリスト巡礼の旅ご苦労さんでした。お疲れ様。 

   山口 孝 村山光男さん、卓話ご苦労様です。無事帰還でおめでとう。 

   村山与四 村山光男さん、スピーチ楽しみです。 

   斎藤幸雄 村山光男さんの巡礼のお話、楽しみです。 

   野川桂一 村山光ちゃん、生きて帰れてよかったね。天童は断水で歓迎します。 

   村山光男 スペイン巡礼より 22 日の日曜日に帰国。多少時差ボケ残っておりますが、お話させて頂

きます。 

自慢 村山征彦 水戸部会長杯ゴルフコンペ優勝。同伴競技者の武山さん、幸雄さん、有難う。（5） 

誕生 土屋政浩 会員誕生日。昨日、大台に乗りました。 

 

＊公式訪問 Official Visit 

今、新関彌一郎ガバナーが志田泰久幹事を同行して行なっていること。 

地区ガバナーが年に 1回その地区のクラブを公式に訪問すること。これは、会 

長・会長エレクト・幹事との懇談、クラブ協議会および例会に出席し、ロータ 

リーの総合的なスピーチをして、感銘を与え、ロータリー情報を提供しクラブ 

が報告した現況および活動状況について、適切な指示、助言を与え、ロータリ 

ーの発展に寄与することが目的である。 普通年度前半に行われる。 

 

整理：三四郎 


